

## > RESTA POR CONCLUIR EL DOS POR CIENTO DE LOS TRABAJOS

# Inauguran Circuito Interior con ciclotón

Pretende Marcelo Ebrard que la superficie de concreto hidráulico sea la calidad estándar de las obras de la ciudad

**ANA LUISA GUERRERO**

Las obras viales de Circuito Interior serán entregadas el próximo domingo 28, con la organización de un Ciclotón para que peatones y ciclistas lo utilicen el primer día, informó Marcelo Ebrard, jefe de Gobierno del Distrito Federal.

En un recorrido de revisión, destacó que el avance de los trabajos está en 98 por ciento, concerniente a la superficie de concreto hidráulico, y el dos por ciento restante corresponde a la colocación de señalamientos y ampliación de áreas verdes. El mandatario local destacó que se ha puesto especial atención en que la superficie de rodamiento sea de concreto hidráulico.

“Eso es lo que quisiera que fuera la calidad estándar de las obras de la ciudad, para garantizar el impacto de las obras, su permanencia y que la calidad sea lo que las distinga” dijo.

Asimismo informó que el Circuito Interior Bicentenario tendrá una característica especial, que son los espacios verdes para peatones y áreas de juegos para niños en las inmediaciones de la vialidad. Destacó que éstas cuentan con todas las medidas de seguridad porque, dijo, “el desarrollo humano de una ciudad se mide, entre otras cosas, por ver qué tan amigable resulta el espacio público para niñas y niños”.

Por su parte, Fernando Aboitiz, director de Proyectos Especiales de la Secretaría de Obras Públicas, señaló que se están realizando sólo detalles que consisten en terminar la colocación de concreto hidráulico en Río Mixcoac al Eje 5 Sur; en Eje 5 Sur a Viaducto, de Mixcoac a Eje 7 Sur, y en avenida Revolución, de Viaducto a Mixcoac, donde también trabajan en los parapetos y tallado para la instalación de luminarias.

Además informó que iniciarán el rescate de la zona verde de Churubusco a

lo largo de 500 mil metros cuadrados que van de la zona de Miramontes hasta el Viaducto a la altura del Palacio de los Deportes.

Como parte de contribuir con la conservación del medio ambiente, destacó que rescatan la red de agua tratada que tenía Churubusco, con lo cual garantizarán el riego de toda esa zona.

### ENTREGA INSTALACIONES SANITARIAS

Con el fin de respaldar la educación pública, el gobierno de la ciudad entregó ayer la rehabilitación de instalaciones hidrosanitarias y aulas digitales a 55 escuelas primarias.

Con una inversión de millón y medio de pesos por escuela, se instalaron y remodelaron sanitarios que desde hace 25 años no recibían mantenimiento.

### EL DATO

**Rescatar la zona verde** Los trabajos incluyen también el rescate de la zona verde de Churubusco a lo largo de 500 mil metros cuadrados, que va de la zona de Miramontes hasta el Viaducto, informa Fernando Aboitiz.



Marcelo Ebrard, jefe de Gobierno capitalino, supervisa las obras

IMPACTO, EL DIARIO DE BERNARDO PAZ

